

"No había leído mi libro y me preguntó puras weas", dijo la Anita con su boquita de cereza **Peleada con Don Francisco llegó la geisha**

Justo cuando comenzaron a cantar las diucas, de amanecida, regresó ayer a Santiago Anita Alvarado, reina sin corona de la farándula nacional, princesa consorte del ladrillo Yují Chida y marquesa de Chicureo.

La geisha chilena volvió rajada desde Miami -y empuetecida con Don Francisco-, a enfrentar junto a sus licenciados la inminente orden judicial del 11º Juzgado Civil de Santiago que la obliga a desalojar su pagoda.

La regalona de la barra pop viajó a esa ciudad cubana enclavada en la costa este de los Estados Unidos a grabar el programa "Don Fran-

cisco Presenta", que será emitido el 13 de noviembre por la cadena Univisión.

El libreto decía que Anita tenía que soltarse las trenzas en compañía de la vedette argentina Susana Jiménez, pero finalmente todo salió mal y la geisha volvió al país arrepentida de haberse pegado el pique e indignada con Mario Krautzbeger.

Resulta que, según la princesa, en medio del programa Don Francisco, le hizo la tremenda desconocida y de repente lanzó una verseada de miedo contra el comercio sexual y el choreo, los dos puntos flacos del matrimonio Chida-Alvara-

do.

El animador se dirigió hacia los espectadores y dijo que había ene formas de ganarse la portada diaria sin tener que robar o prostituirse; de lo contrario, el mundo estaría lleno de ladrones y de putingas.

Anita le paró los carros y le respondió que ser ladrón es muy distinto a prostituirse y que, además, ella tuvo sus razones para hacerlo.

"Parece que a él se le olvidó lo que es tener hijos enfermos", dijo la morena. "Yo le iba a contestar, pero no me dio tiempo y pasó a comerciales. Entonces me piqué y fuera de cámara le recordé que él había gorreado a su mujer y eso tampoco es muy digno. Después me explió que tuvo que ser duro porque tenía una responsabilidad moral como conductor del programa. Pero estoy enojada. Me apuñaló por la espalda. No fui al programa para ser sometida a juicio ni para que me descalifiquen".

"Además se notaba que no había leído ni mi libro. No preparó el programa y preguntaba puras weas", dijo Anita.

Mientras tanto, en Tokio, el diario "Japan Today", bajo el título "¿Qué piensa de Anita Alvarado?", publicó una encuesta sobre la geisha. Aunque en la muestra no sale bien parada, resulta curioso constatar que la mayor parte de las mujeres que respondieron el papiro sostienen que la comadre no debe devolver la plata que recibió de su marido.



Anita Alvarado no aceptó que Don Francisco la sometiera a juicio público durante el programa que grabó en Miami.

la Oveja 13-X-2002 P.3

638076

Peleada con Don Francisco llegó la geisha [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Peleada con Don Francisco llegó la geisha [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile